

終了後、参加された方から「重度の人への具体的な支援の話が聞けてとても良かった」と感想を頂戴しました。自閉症の人が将来自立的に生活する為には構造化が不可欠であることを充分学ばせて頂いた勉強会でした。



クリスマスコンサートが開催されました
わかたけ会支部 松本 美緒子

平成26年12月23日、クリスマスコンサートがクレオ大阪中央でありました。

美しく優しい笑顔の司会者の元で、NTT西日本大阪吹奏楽団クラリネット四重奏の演奏会が開かれました。

四重奏ということで4名の方が演奏されましたが、ピッタリと息があい、演奏の合い間のお話やコントもしてくださってとても楽しいひと時でした。

今回演奏していただきました曲目はクリスマス気分を盛り上げる楽曲を中心に「赤鼻のトナカイ」や「ジングルベル」といった小さな頃から親しんできたお馴染みのものから、「We Wish You Merry Christmas」といった洋楽もありました。

また、それ以外にも「アンパンマンのマーチ」や「夢をかなえてドラえもん」、今最もはやりの「ようかい体操第一」といった普遍的に知られているアニメの楽曲や「A Pirate's Life (ピーターパンより)」、「君をのせて(天空の城ラピュタより)」や「Let It Go (アナと雪の女王より)」といった映画音楽まで取り入れていただいていた。



選曲された楽曲は楽しいもの、美しい懐かしいものもありました。参加されている方は、みんなで手拍子を入れたり、歌ったり、踊ったりして、中には涙ながらに聞いている方もいました。

音楽は、人の心を優しくなごましてくれると同時に人を若返らせ、生きる力を与え、みんなを仲良く幸せに導いてくれる力を持っているとつくづく感じました。また、聞くことによってリズムに乗り、体も元気いっぱいになり、一年のつかれもふっとんでしまったよに感じました。

最後には、クリスマスプレゼントもいただき、ケーキもいただいてありがとうございました。

今回、一緒に参加したメンバーさんからも感想がありましたので、この場を借りてご紹介させていただきます。

.....

クリスマスコンサート

藤井 広子

12月23日にクレオ大阪中央でクリスマスコンサートをわかたけ作業しょの人たちと、だんたいでききにきました。

NTT西日本大阪吹奏楽団たちがにんずうがすくないのに力をあわせてじょうずにひいていました。

どうようから、アニメまで私たちがしているきよくなのでおもわず歌ったり、おどったりしました。

「君をのせて」の時、おもわずなみだがでました。今はやっているアニメのようかいウォッチ、アナと雪の女王もおぼえそうです。

私にとっていい思い出になりました。来年もクリスマスコンサートがあったらいいなあ。

.....

最後になりましたが、今回このような本当に素晴らしいコンサートを開催していただき、NTT西日本大阪吹奏楽団の皆さま、スタッフの方々に感謝申し上げます。

また次回も楽しみにしています。

大阪市手をつなぐ育成会懇親会が開催されました

平成26年12月5日(金)にKKRホテル大阪のオリオンの間で大阪市手をつなぐ育成会懇親会が開催されました。

例年、この懇親会は夕方からの開催でありましたが、今回は趣きを変えて日中の開催となり、当初から時間帯の変更により参加者数を確保できると心配してい